

Témoignages de joueurs

Sevrage

Par [Gashmatiik](#) Posté le 15/10/2025 à 12:32

Bonjour, je vous écrit ce message car je suis totalement accro aux paris sportifs. J'en rêve la nuit, sa ma beaucoup isolé de mes amis de ma famille. J'ai commencé au tabac comme beaucoup d'entre nous et j'étais toujours gagnant mais je ne savais pas gerer mes gains mes pertes. Tout ce que je gagnait je le remisais immédiatement. Ca fait 9ans que je joue, j'ai 27 ans et je compte m'arreter la j'ai perdu environ 40000 euros.. J'ai honte de moi j'aurais pu avoir une belle voiture, un bel appartement, pouvoir avancer dans mes projets mais malheureusement. Rien de tout ça. J'ai perdu 9ans de ma vie. Dernierement j'ai pris 10000 euros en 1mois que le mois suivant j'ai dilapider dans les jeu. J'ai malheureusement continuer et la ces 2 derniers mois c'est plutot 20000 euros que j'ai perdu. J'ai réussis a une période à arreter les jeux pendant 2ans mais je suis retombé dedans. Je ne vais plus rejouer, mon epargne a fondu. Je ne peux pas me permettre de finir à 0.